## Nogent-sur-Marne. Au Carré des Coignard La place prend le nom d'un résistant

e parvis du Carré des Coignard porte désormais son nom. Roger Belbéoch, résistant nogentais, vient d'être honoré par la ville où il fut commissaire de police. C'est précisément en ce lieu, durant la Seconde Guerre mondiale, que se tenait le commissariat de Nogent où travaillait Roger



Belbéoch. Résistant actif, il a sauvé de nombreux juifs de la déportation en contrevenant aux ordres qu'il recevait en tant que fonctionnaire de police. Refusant d'abord toutes les décorations qui lui furent proposées à la Libération, Roger Belbéoch fut nommé « Juste parmi les nations » en 1984 par le musée-mémorial de Yad Vashem à Jérusalem (Israël). Il est même fait chevalier de la Légion d'honneur en 2000. « S'il fallait qualifier d'un mot Roger Belbéoch et tous ceux qui lui ressemblaient, c'est celui d'humaniste, a conclu Jacques JP Martin, maire UMP de Nogent, durant l'inauguration. Il incarnait l'honneur et la fierté des Hommes, mettant en valeur ce qu'il y a d'humanité en chaque Homme. »